

	Pit Forster	Geboren am 20.07.1955
	Wohnhaft in:	Bachmairgasse 20 D – 83661 Lenggries
	Kontakt:	office@forummomentum.com
		+ 49 – (0)160 – 44 45 840 www.forummomentum.com

Ausbildung: Studium der Erziehungswissenschaft, Kommunikationswissenschaft und Psychologie mit dem **Abschluss Magister Artium** (M.A.). Ludwig-Maximilians-Universität München. Auszeichnungsexamen (Gesamtnote 1.0). Drei Jahre als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für empirische Pädagogik und Pädagogische Psychologie (Prof. Dr. H. Schiefele, Prof. Dr. M. Prenzel, Prof. Dr. A. Krapp), München. Arbeitsschwerpunkte: Motivation und Interesse.

Zusatzausbildungen: „Integrierte Gesprächsführung“ nach C. Rogers und M. H. Erickson.
„Platform Skills“ (M. Grinder / USA).
„Conceptual mediation and mediational learning“, Paul Baxter / Australien.
„Complex Coaching – Mental Training“ (K. Regnault / Düsseldorf).
HDI-Lizenz.

Tätigkeit: Pit Forster ist geschäftsführender Gesellschafter von Forum Momentum, einem kleinen, feinen Trainings- und Beratungsunternehmen im Isarwinkel. Im Wesentlichen engagiert er sich für 3 Themen: **Kreative** Projekte und deren Machbarkeit, die Qualität der eleganten und effizienten **Kooperation** in diversen Unternehmenszusammenhängen und die **Kunst des Lehrens** verbunden mit der Lust des **Lernens** und umgekehrt. Letzt genanntes Spielfeld befindet sich im Wesentlichen in Universitäten.

Kernkompetenzen:

- Prinzipien und Funktionsweisen von effizienter und eleganter Zusammenarbeit.
- Führungs-Coaching / Selbstkompetenz und Selbstmanagement.
- Kreativität und Innovation (Methoden, Veranstaltungsdesign)
- Praxis der gelungenen Präsentation
- Professionell Lehren & Lernen

Adressaten: Industrie- und Wirtschaftsunternehmen, Hochschulen und Universitäten.
Primärer Betätigungsraum BRD, Schweiz und Österreich.

Referenzen (eine kleine Auswahl):

Unilever Deutschland GmbH Hamburg / Geschäftsführung
Diageo Deutschland GmbH Hamburg / Geschäftsführung
Siemens AG München / Corporate Supply Chain Management Consulting
Sparkasse Allgäu / Direktoren und erweiterter Vorstand
BayWa AG, München / Train-the-Trainer
Technische Universität München / Habilitanden Ausbildung seit 1995
FH Bern / Schweiz / FH Fribourg / Schweiz / Innovation Management
WU Wien / Österreich / Lehrkunst und Lernlust.

Englisch

- Education:** Studies of education, communication science and psychology with the degree Magister Artium (M.A.). Ludwig-Maximilians-University of Munich. Awarding credits (total score 1.0). Three years as a research associate at the Chair of empirical pedagogy and pedagogical psychology (Prof. Dr. H. Schiefele, Prof. Dr. M. Prenzel, Prof. Dr. A. Krapp), Munich. Focus: motivation and interest.
- Additional trainings:** "Integrated conversation guidance" according to C. Rogers and M. H. Erickson.
"Platform Skills" (M. Grinder / USA).
"Conceptual mediation and mediational learning", Paul Baxter / Australia.
"Coaching & Mental Training" (K. Regnault / Düsseldorf).
HDI license.
- Activities:** Pit Forster is the managing partner of Forum Momentum, a small, fine training and consulting company in "Isarwinkel", a nice and famous region in upper Bavaria. In essence, he is involved in 3 themes: creative projects and their feasibility, the quality of elegant and efficient cooperation in various business contexts, and the art of teaching combined with the pleasure of learning and vice versa. The last topic is essentially taking place in universities.
- Core competencies:** Principles and functions of efficient and elegant cooperation.
Leadership coaching / self-competence and self-management.
Creativity and innovation: methods, idea generation, design thinking
Practice of the successful presentation
Professional Teaching & Learning
- Addressees:** industrial and economic enterprises and universities in Austria, Switzerland und Germany.
- References (a small selection):**
- Unilever Deutschland GmbH Hamburg / Managing Director
 - Diageo Deutschland GmbH Hamburg / Managing Director
 - Siemens AG Munich / Corporate Supply Chain Management Consulting
 - Sparkasse Allgäu / Directors and extended Executive Board
 - BayWa AG, Munich / Train-the-Trainer
 - Technische Universität München / Habilitanden Training since 1995
 - FH Bern / Switzerland / FH Friborg / Switzerland / Innovation Management
 - WU Wien / Austria / Teaching and learning.